
'. II- ~-1.5'1 der Benagen zu .den Stenograrhlschen' Protokollen des: Nationalrates' 

XIV, Gesetzgebungsperiode 

Nr. '66/J 

1976 ~n7~ 14 

der Abgeordneten 
und Genossen 

Dr o Steyrer 

an die Frau Bundesminister für Gesundhei -::; und Umwel tschut,z 
betreffend Krankenrmstal tenlei tlinien,~ 

Bei der am 22 0 Juni 1976 stattgefundenen Landeshaupt
mrumerkonf erenz wurden einstimmig u'Krankenrmstal t enlei tlini en" 
·beschlosseno 

In diesen Leitlinien wurden uoao die medizinischen Auf
gaben und Ziele im Krankenanstaltenwesen behandelt und defi
nierto 

In der auf Ihre Initiative im Jahre 1973 ausgearbeiteten 
Vorlage einer Krankenanstaltengesetz-Novelle wurden Grund= 
sätze einer Umstrukturierung des Krankenanstaltenwesens auf .... 
gestellto 

Bekanntlich ist dieses Gesetzesvorhaben im Nationalrat 
o 

auf den Widerstand der beiden Oppositionsparteien gestoßen 
und wurde in der Folge nur mit den Stimmen der Sozialisten 
beschlosseno 

Aus diesem Grunde richten wir an die Frau Bundesminister 
für Gesundheit und Umweltschutz folgende 

Anfrageg 

1 0 Wie weit stimmen die von der Landeshauptmännerkonferenz 
beschlossenen Leitlinien mit Ihren Vorstellungen für die 
Krankenanstalten übereinv insbesondere hinsichtlich der 
regionalen und vertikalen Gliederung der Krankenanstalten, 
der Verlagerung ärztlicher und. pflegerischer Versorgung 
aus dem stationären Bereich in den semistationären-~d 
Ambul~zbereich!) den Ausbau des Amb"J.lanzbetriebes, der 
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- 2 -

Erlassung von Förderungsmaßnahmen für die frei praktizie
. renden Ärzte und den Ausbau von Betreuungsmöglichkeiten 

im Wohnbereich des Patienten~ 

2. Ergeben ~ich aus diesen Leitlinien für Sie in medizinischer 
Hinsicht neue Gesichtspunkte für elen weiteren Ausbau des 
Gesundheitswesens~ 

• 
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